



## Communiqué de presse : L'indigne soutien de la majorité départemental à Fabien Mulyk

Groupe Isère, écologie et  
solidarités

Après le changement soudain de vice-présidence à l'Agriculture, officiellement pour "raisons personnelles", intervenu à l'automne 2023 et des hommages très appuyés en hémicycle lors du vote du budget primitif 2024, nous exprimons notre indignation quant au soutien de nombreux élus de droite à un maire et conseiller départemental poursuivi pour fraude électorale.

Alors que Fabien Mulyk avait reconnu, dans son communiqué du 30 octobre, avoir voté deux fois, sans procuration, en lieu et place de deux électeurs de sa commune, l'exigence de probité des élus et d'exemplarité vis à vis des concitoyens réclamerait une condamnation de ces actes : la transparence et la sincérité des votes qui désignent les élus sont essentiels, ils font partie des fondements de la République et de son système de démocratie représentative.

*"Tout au long de cette procédure, et après le précédent de l'affaire Dézempte, la majorité départementale persiste à minimiser des comportements graves commis par les membres de son camp politique, symboles de sentiment de toute puissance alors qu'ils contribuent à affaiblir notre démocratie"* pour Marie Questiaux, présidente du groupe Isère Écologie et Solidarités.

Si la fraude électorale reconnue par Fabien Mulyk n'est pas de nature à remettre en question l'issue du vote, le plus grave réside dans le soutien dont il bénéficie de la part de la majorité de droite et notamment de Jean-Pierre Barbier, président du Département. Fin Décembre, à l'occasion du vote de l'indigne loi sur l'immigration, celui-ci rappelait péremptoirement *"un élu peut être en désaccord, même profond, avec une loi. Son devoir est pourtant de l'appliquer"*. Le passage de la théorie à la pratique est manifestement problématique pour la majorité de droite, incapable d'exclure des élus qui contribuent à accroître la défiance des citoyens envers les représentants politiques. Nous partageons le dépit du procureur de la république qui déclarait, au sujet des 35 élus et anciens élus qui le soutiennent cette semaine : *"Si tout ce monde soutient un élu qui a fait une fraude électorale de ce type, je ne sais plus quoi dire"*.

*"Vous faites de la politique telle que nous ne la ferons jamais"* nous a affirmé Jean Pierre Barbier en séance publique à l'automne 2023. Avec la comparution de Fabien Mulyk pour fraude électorale, et considérant le large soutien dont il bénéficie de la part de la droite, qu'il nous soit permis de nous en réjouir.